

Trampolin-Verein "Die Kängurus" Dauernheim

Gold für die Mannschaft der Kängurus

Zum ersten Mal holen sich die Buben des DTV Die Kängurus den Titel und werden am 08.10.2016 Hessische U12 Mannschaftsmeister im Trampolinturnen. Die Mitglieder der Mannschaft sind Miguel und Paolo Feyh, Paul Dousa und unsere Unterstützung vom SKV Büdesheim Simon Grabisch. Pflicht und Kür wurden von den Jungs souverän geturnt und so zogen sie als Erstplatzierte ins Finale der besten drei Mannschaften ein.

Gemeindeblatt 25.11.2016

25.11.2016

Mitteilungsblatt Ranstadt

Im Finale konnten sie ihre Leistung bestätigen und erhielten die besten Bewertungen für ihre Darbietungen und freuten sich über die Goldmedaille des Hessischen Turnverbandes.



Herzlichen Glückwunsch !